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Compte-rendu du conseil de quartier Europe  

8 novembre 2023 

 

 

 

Présent-e-s : 

➢ Carine GAU, Adjointe au Maire en charge de la démocratie participative 

➢ Céline AVELINE 

➢ Janine BRASSART 

➢ Franck DOLLÉ 

➢ Benoît LECOUSTRE 

➢ Valentine LECOUSTRE 

➢ Robert LEMARRE 

➢ Marie-Laure MEUNIER 

➢ Guy RENAUX 

➢ Martine AURIAULT-DAMONNEVILLE (Présidente conseil de quartier Cœur de Ville) 

➢ Marie-Christine LEROY (conseil de quartier Cœur de Ville) 

➢ Adrien LARTISIEN (Mairie d’Orchies) 
 

 

Présentation des nouveaux conseillers de quartier 

Benoît Lecoustre, Valentine Lecoustre (rue de Falemprise) et Marie-Laure Meunier (rue des Bleuets) 

intègrent le conseil de quartier 

 

Projet Olympiades des quartiers 

Une réunion a eu lieu le 6 novembre à laquelle étaient conviés l’ensemble des présidents des clubs 

sportifs. A défaut de participation de ceux-ci à cette rencontre, un échange individuel va avoir lieu avec 

chacun d’entre eux. 

Présentation de la candidature de Robert Lemarre pour la présidence du conseil de quartier 

Cf lettre de candidature 
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Vie du quartier 
 
Nouveau Carnoy 
 
Il est souligné qu’il manque un espace de type square. 
 
Proposition d’un parc canin, qui sera propice aux rencontres entre voisins. 
 
La problématique des travaux de construction Norevie est soulevée : logements soumis à la pluie 
durant la construction, clôture mitoyenne non rétablie avec une propriété de la rue Languette, arbres 
et haies arrachés, etc. 
 
 
Rue de Falemprise 
 
Le projet de station-essence amène un questionnement sur les flux supplémentaires de véhicules et 
sur leur gestion. Il est rappelé qu’il s’agit d’un projet privé, que la mairie a permis des rencontres entre 
porteurs de projet et riverains. L’entrée et la sortie du site se feraient par un accès proche de la rue de 
la Poterne pour avoir un impact le plus limité possible. 
 
 
Rue Jules Rieu 
 
Problématique d’un riverain qui laisse ses tontes de haie dans le fossé. Il est proposé de mobiliser de 
nouveau la police municipale. 
 
 
 
Divers 
 
Proposition de créer un groupe Whatsapp pour faciliter les échanges entre conseillers 
 
 
 

 

 


